

Münchwilen, 1. Dezember 2018/as

Pressebericht

Faustball Thurgau: Faustballer gut gestartet

Aber nicht nur die Jugend-Vereinsmannschaften von Faustball Thurgau sind gut in die Hallensaison 2018/2019 gestartet, sondern auch die Aktiv-Spieler. Die Hallensaison ist voll im Gange und in allen Kategorien wird um Punkte gekämpft. Mehr als zufrieden zeigt sich der Verantwortliche der Hallenmeisterschaft, Bruno Germann. «In allen Kategorien haben sich viele Mannschaften angemeldet. Somit konnte ich in allen Kategorien attraktive Spielpläne erstellen, was sicher gegenüber dem letzten Jahr eine Verbesserung ist» resümiert ein zufriedener Verantwortlicher.

2. Liga Thurgau

In der 2. Liga führen die beiden Mannschaften Ettenhausen 1 und RiWi 4 die Rangliste nach 2. Runden mit dem Punktemaximum an. Ettenhausen hat den Schwung der Sommersaison 2018 in die Halle mitgenommen und hat alle seine Spiele gewonnen. Auch RiWi 4, gepaart mit jungen und erfahrenen Spielern, hält mit Ettenhausen im Gleichschritt mit. Höchstwahrscheinlich wird der Meister der 2. Liga Thurgau zwischen diesen beiden Mannschaften ausgemacht. Anschliessend hinter diesen Mannschaften kommt ein breites Mittelfeld, angeführt von Kreuzlingen.

siehe Rangliste [2. Liga Thurgau](#)

3. Liga Thurgau

Auch in der 3. Liga Thurgau führt die Mannschaft aus dem Hinterthurgau, Ettenhausen 2, die Rangliste mit dem Punktemaximum an. Aber auch Müllheim, dass in der Sommersaison 2018 bereits eine Medaille gewonnen hat, ist ebenfalls noch ohne Punkteverluste unterwegs. Auch hier folgt ein grosses Mittelfeld, mit den Mannschaften von Horn und RiWi. Bemerkenswert sind sicherlich die 3 Mannschaften von Rickenbach-Wilen (RiWi). Mit vielen jungen Spielern angetreten, bereichern sie sicherlich diese 3. Liga Thurgau.

siehe Rangliste [3. Liga Thurgau](#).

Stärkeklasse 1&2

Aber nicht nur in der Grosshalle zeigen die Faustball-Mannschaften aus dem ganzen Kanton tollen Sport. Auch in der Kleinhalle wird um Punkte und Ehre gekämpft. Etablierte und langjährige Mannschaften wie Bettwiesen, Frauenfeld, Salenstein oder Sulgen geben hier ihr Bestes und zeigen, dass Faustball in der Kleinhalle auch seinen Charme hat und sehr attraktiv sein kann.

siehe Rangliste [Stärkeklasse 1A](#), [Stärkeklasse 1B](#) und [Stärkeklasse 2](#)

Senioren 1&2

Zu guter Letzt spielen die Senioren, in dieser Hallensaison mit 14 Mannschaften angetreten, ebenfalls eine Meisterschaft. Bei den Senioren-1 führen die Mannen vom Untersee, Ermatingen, die Rangliste an. Zu Beginn der Senioren-Meisterschaft kam es gleich zum Bruderduell, MTV gegen STV. Ein sehr attraktives Spiel entwickelte sich, mit dem besseren Ende für den MTV (2:1). Erwähnenswert ist sicherlich, dass beide Mannschaften mit ehemaligen Nationalliga-Spielern bestückt sind. Aber auch bei den Senioren-2 sind interessante und tolle Spiele zu begutachten. In dieser Meisterschaft hat der Führende, Rickenbach-Wilen (RiWi) bereits Punkte liegen lassen, führt aber die Rangliste trotzdem souverän an.

siehe Rangliste [Senioren-1](#) und [Senioren-2](#)



Ressort Faustball Abteilung Jugend

Münchwilen, 1. Dezember 2018/as

Aber nicht nur in der regionalen Meisterschaft zeigen die Thurgauer Faustballer hervorragenden Sport. Auch in der überregionalen Meisterschaft 1. Liga Ostschweiz setzen die Thurgauer Mannschaften Zeichen. Nach zwei gespielten Runden führen die beiden Thurgauer Mannschaften Rickenbach-Wilen (RiWi) und Affeltrangen die Rangliste an, siehe Rangliste [1. Liga Ostschweiz](#).

Faustball Thurgau wünscht nun allen Thurgauer Mannschaften weiterhin viel Erfolg und tolle und vor allem verletzungsfreie Spiele. Zudem wünscht Faustball Thurgau allen Spielerinnen und Spieler geruhsame und erholsame Weihnachts- und Neujahrsferien und einen guten Rutsch in das neue Jahr.

Andreas Steinbauer
Jugendverantwortlicher Faustball Thurgau